

Siegerehrung des Mathematikwettbewerbs

Text: A. Frehse, Bild: J. Bergmann

Jedes Jahr stellen sich in Hessen die Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufe 8 der Herausforderung des Mathematikwettbewerbs.

In 90 Minuten wird hierbei das mathematische Können und Wissen abgerufen. Vier Schüler haben in diesem Jahr mit besonderen Leistungen hervorgetan.

Die Urkunden wurden an die vier Sieger Amir 8d, Louis 8d, Felix 8b und Jonas 8c durch die Fachschaftsleiterin Mathematik Frau Christina Eberle und die Stufenleiterin Frau Anna-Birte Frehse übergeben.

Herzlichen Glückwunsch zu diesem Erfolg!

